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1. Le sentier communal 

Michel Pellissier nous informe que le sentier reliant Renage et le haut de la commune (le 

Criel) passe bien sur un terrain communal (repérage sur le cadastre) et que son 

exploitation est donc possible. Il doit prendre contact avec Mr Berruyer pour l'informer de 

ce projet car le sentier arrive sur le Criel, tout près de chez lui. 

Christine de son côté prend contact avec une autre association de la commune, « La 

Crielloise » car ses adhérents ont émis eux aussi le souhait de rénover ce sentier. 

 

D'autres lieux seraient susceptibles d’être aménagés notamment par l'intermédiaire du 

SIBF (Syndicat Intercommunal du Bassin de la Fure). Un courrier a été envoyé aux 

communes situées entre Tullins et Charavines afin qu'elles puissent faire le point sur le 

repérage de sentiers.  

 

2. Les jardins familiaux 

Pour le terrain d’accueil, Michel évoque la possibilité de plusieurs endroits sur la 

commune dont un, près de la piscine (sur l'emplacement de l'ancien camping), qui paraît 

exploitable. Il reste à définir et à écrire l'objectif du projet. Julie Perriolat évoque le projet 

du conseil national des jardins collectifs et familiaux qui paraît proche de nos objectifs et 

sur lequel nous nous appuierons pour rédiger le nôtre. 

Cathy a fait un récapitulatif des points essentiels à la réflexion et à la mise en oeuvre de 

ce type de projet et notamment les questions d'assurance, de règlement intérieur, de 

gestion, d'éligibilité, de terrain (nombre et taille des parcelles, eau, équipement sur les 

parcelles, espace pique-nique, barbecue) qui suscitent la discussion :  

 - nécessité et importance d’intégrer les écoles à ce projet 

 - débat autour de la taille des parcelles et de l'emplacement du lieu collectif (coin 

pique-nique et barbecue) 

 - nécessité d'aller visiter des lieux pour voir ce qui se fait ailleurs. Christine ira à la 

Motte Servolex et Hervé à St Martin-d'Hères afin de faire le point lors de la prochaine 

réunion. 

Christine s'engage à rédiger les objectifs.  
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3.  Le marché aux fleurs du 19 Avril à Renage 

- Proposition que l'on participe à cette journée pour faire connaître l'association et la 

commission environnement. 

- Proposition de distribuer à cette occasion les livrets rédigés par le conseil général sur 

«Limitons l'usage des pesticides» afin de sensibiliser les Renageois à cette action.  

- Questionnaire à préparer sur le projet des jardins familiaux afin de voir ce jour-là quel 

est l'impact sur la population, s’il reçoit un écho favorable ou pas.  

- Participation de Louis avec une partie de son cheptel (il a déjà été contacté par Mme 

Ponzoni, élue à la mairie). Possibilité de lancer un jeu : parier sur le poids d'un mouton 

avec remise d'un lot au gagnant, en fin de journée. 

Christine appelle Mme Ponzoni afin de voir avec elle la possibilité de participer à cette 

journée. 

 

4.  La soirée débat autour du film « We feed the 
world »  

La date est fixée au 12 Juin 2009. 

Un premier contact a été pris pour avoir un intervenant en vue d’animer le débat  

 - avec « Le Pic Vert » une association de protection, de sensibilisation et d'éducation à 

l'environnement, membre de la FRAPNA 

 - avec « Alliance Paysans Ecologistes » qui défend l'agriculture durable et biologique et 

coordonne les AMAP (Associations pour le Maintien de l'Agriculture Paysanne). 

Ces deux associations seraient d’accord pour intervenir le 12 juin.  

Christine reprend contact avec elles pour définir l'intervention et également avec 

l'association « Alternatives citoyennes » pour voir si elle veut participer avec nous à ce 

débat. 

Il sera demandé à l'intervenant de mobiliser son réseau afin qu'une diffusion importante 

soit faite pour cette soirée (réfléchir de nouveau aux droits de diffusion). 

 

Un grand merci à Louis pour son accueil. 

 

 


